

LOCAL | Vida Social

‘Cambiamos, mejoramos Contigo’ se impone en las elecciones del Centro de Mayores de Priego

El proceso se salda con 382 votos frente a 149 y una campaña muy activa también en redes sociales, reflejo del uso cotidiano de estas plataformas por parte de las personas mayores

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 15 de diciembre de 2025 - 16:51



La candidatura número 2 (Cambiemos, mejoramos Contigo) se ha impuesto con claridad en las elecciones al Centro de Participación Activa para Personas Mayores de Priego de Córdoba, al obtener 382 votos, frente a los 149 logrados por la candidatura número 1 (Claridad y Transparencia), según recoge el acta oficial de escrutinio levantada el pasado 12 de diciembre de 2025.

El documento, firmado por los miembros de la mesa electoral y sellado por la Delegación Territorial de Inclusión Social en Córdoba, certifica además que no se registraron votos en blanco y que se contabilizaron tres votos nulos, que quedaron debidamente incorporados al expediente.

Las votaciones se celebraron en horario de 10:00 a 18:00 horas, en un proceso en el que la masa social del centro estaba llamada a elegir entre las dos listas que concurrían a estos comicios internos, “Claridad y Transparencia” y “Cambiemos, Mejoramos Contigo”, tal y como se anunció días antes en [Priego Digital](#).

El acta incorpora una incidencia planteada por la candidatura número 1, a raíz de la cual el comité electoral acordó no admitir papeletas que no se ajustaran a lo establecido en el artículo 47 del Decreto 72/2012, norma que regula estos procesos.

Durante la jornada se detectó la presencia de papeletas de distinto formato o color respecto al modelo normalizado, y el órgano electoral consideró que su aceptación podría comprometer la validez del conjunto del procedimiento, por lo que optó por rechazarlas y dejar constancia escrita de ello.

Con la resolución de esta cuestión, el recuento definitivo y la firma del acta por parte de la mesa, el procedimiento quedó formalmente cerrado.

Una campaña que salta por primera vez a las redes sociales

Más allá del resultado, estas elecciones han destacado por el despliegue inusual de actividad en redes

sociales, donde ambas candidaturas han difundido sus propuestas, equipos y mensajes en los días previos a la votación.

Por primera vez, la campaña electoral del Centro de Mayores no se ha limitado al tablón de anuncios y a las reuniones presenciales, sino que ha dado el salto a plataformas digitales como Facebook, utilizadas cotidianamente por muchos socios y socias.

Este hecho evidencia que las personas mayores de Priego de Córdoba han incorporado de manera natural las redes sociales a su día a día, no solo como herramienta de comunicación familiar, sino también como espacio de participación, información y debate interno sobre la vida del centro.